
第1803回例会　2014.10.９　晴　司会　守屋会員

　ロータリーソング　「我らの生業」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中　19名　70.37％

　欠席：瀧・中村・斉藤（守）・斉藤（英）・高橋・度会・松本・輪湖（藤井・武市）各会員

◎メークアップ　10／２　相澤～地区情報研究会

※９月の出席率　84.87％です。

　皆様欠席の後はメークアップをお願いします。
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大原会長・相澤会員（三つの祝い） 鈴木隆男会員（卓話）
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大原会長

　今日は昨日の出来事を絡めながら話したいと思います。

　携帯電話のはなしです。すでにご存知の方はいらっしゃると思いますが、先月からdocomoの料金体系が

国内通話であればどれだけかけても一ヶ月2200円になり、半信半疑のまま昨日料金設定の変更をしました。

　私は docomoの古いタイプの二つ折り携帯（流行りの言い方だと「ガラケー」）を使っているのですが、

通話が多くて通信料が一ヶ月３万円から４万円になります。

　一年前に新しいタイプの携帯「スマートホン」に機種変更をしようと思いましたが、スマホに変えると通

信料が一ヶ月約13500円高くなると言われ、さすがに年間約15万円高くなるのでは断念していました。

　しかし、年間50万円くらいかかっていた通話代が年間26400円になるということは、約47万円安くなる

……物凄い経費節減です。

　docomoのスタッフに話を聞くと、今後は通話料無料の時代が近付いているそうです。

　まだなにもしていない方がいらっしゃれば経費削減を考えて見てはいかがでしょうか？

山﨑幹事

１．先週の理事会で推薦承認された会員候補者、橋岡　佐喜男君を分類・選考委員会に付託しましたところ、

会員として適格との連絡がありました。

　　よって、本日、会員の皆様に公示いたします。

２．ロータリー平和センター寄付支援のお願い

　　世界理解と親善、平和、紛争解決に向けて学び、研究されている平和フェローシップの皆様を支援する

ための寄付のお願いです。

３．米山奨学会特別寄付の報告（米山特別寄付金：各8,000円の補填により）

　　・山口習明会員：10万円寄付により米山功労10回（メジャードナー）に

　　・鈴木恭浩会員：10万円寄付により米山功労２回

　　・大原俊弘会員：10万円寄付により米山功労７回　を取得されました。

　　先日30万円寄付の相澤会員と合わせて600,000円の寄付を行いました。

　　ご協力ありがとうございました。

４．ロータリー財団特別寄付の報告（財団特別寄付金：各3,000円補填により）

　　・相澤友夫会員：1,000＄寄付（106,000円）マルチプル８回

　　・金子研一会員：1,000＄寄付（106,000円）マルチプル14回メジャードナー

　　・大原俊弘会員：2,000＄寄付（212,000円）マルチプル４回・５回

　　・鈴木恭浩会員：1,000＄寄付（106,000円）マルチプル２回

　　・山﨑新一会員：1,000＄寄付（106,000円）マルチプル２回

　　・高橋純代会員：1,000＄寄付（106,000円）マルチプル２回

　　・大家浩明会員：1,000＄寄付（106,000円）マルチプル２回

　　・斉藤　守会員：1,000＄寄付（106,000円）ベネファクター　を取得されました。

　　財団寄付合計額は9,000＄になりました。寄付の種類は年次寄付で行いました。

　　ご協力ありがとうございました。

５．次週10月16日（木）の例会は職場見学例会でマハラジャです。

　　点鐘は18：30～です。お間違いの無いようお願いします。

幹 事 報 告

会長あいさつ



６．パスト会長会のお知らせ

　　日　時：10月23日（木）例会終了後　１時間程度

　　場　所：クロス・ウエーブ４Ｆ「パーティールーム」

　　出席者：藤井・遠田・相澤・山口・織戸・岡田・佐々木・金子・鈴木（恭）・藤代

　　　　　　各パスト会長・ゲスト大家会長エレクト

７．10月６日に予定されておりました地区大会記念ゴルフ大会は、台風18号の影響のため中止いたしまし

た。

　　12月１日（月）に変更いたしますので、参加の皆様よろしくお願いいたします。

　本日の卓話　　「私の履歴書」　

 鈴木隆男会員　

　誕生日：昭和38年７月９日生まれ　現在51歳

　出生地：千葉県船橋市　父　鈴木佐智雄　　母　鈴木江津　長男として生まれ５歳上に姉がいる。

　現　在：妻、長男（25歳）、母と同居

　趣　味：トローリング（カジキ釣り）とゴルフ

　船橋市立若松小学校時代／

　　小学校５・６年生ではサッカークラブに所属する。ポジションは右サイドバック

　船橋市立若松中学校／

　　中学１年生の時に父親は他界する。時を同じく鎌ケ谷市立第２中学校へ転校する。

　鎌ケ谷市立第２中学校／

　　中学２年生より転入。サッカー部がないため無所属。校長先生にサッカー部創設の直談判をしたが、認

められなかったが、選手を集め市内大会の出場を認めてもらう。

　二松学舎大学付属沼南高等学校／

　　サッカー部で右FW　楽しい部活動でありましたが戦績は振るわず。

　昭和57年４月　三木証券入社　数十名いた同期も今や私一人のみとなっています。

　昭和63年３月　結婚

　　最初の配属は株式部市場課「場立ち」。ここは投資家から集められた売買注文を東京証券取引所の仲介業

者に伝え、売買を成立させることが仕事。買い注文、売り注文、銘柄、金額、数量などをすべて手の合図

で行う。（松下であれば、まつ毛を触り下を指す・・）（建設会社はトンカチを打つしぐさ・・・等）

　　その後、経理部経理課に配属。日計表・総勘定元帳・貸借対照表など作成業務と資金調達・資金繰りを

担当する。手計算、そろばんを使用していた。

　　10年前に営業課配属。平成26年４月船橋支店長。

・結婚祝いを頂いて、200名以上の友人が集まってドンチャカ騒ぎで式を終えたのを憶えております。あれ

から40年以上、昨夜の皆既月食のように隠れて悪いことをばかりしてきたことを改めてお詫びします。よ

く我慢をしてくれました。感謝申し上げます。ハナちゃんと巡り合えてよかった！ 相澤　友夫



・結婚祝いありがとうございます。来週のマハラジャ頑張ります。 平山　雄一

・10月11日「船橋港まつり」にぜひご参加をお願い申し上げます。当会からのお祝い金ありがとうござい

ました。李　大維君も来てくれるとのこと、お待ちしております。 相澤　友夫

・鈴木さんの「履歴書」を楽しくお聴きしました。鈴木さんへの問題→昔（50～60年前ごろ）私立夜間中

学があって私も通いました。どこにあったでしょうか？ 相澤　友夫

・鈴木　隆男会員の私の履歴書、昔の船橋・サッカー人生楽しく拝聴しました。 遠田　毅

・鈴木隆男さん、私の履歴書楽しく聞かせてくださり感謝。私も昔昔、経理をやってました。そろばん・手

書き伝票懐かしい話しです。 岡田　敏男

・鈴木会員、私の履歴書楽しく拝聴させていただきました。ありがとうございました。11月には献血・ゴミ

拾いありますのでよろしくお願いいたします。 長野　春信

・鈴木隆男会員の「私の履歴書」証券会社の発注サインのお話、楽しく拝聴しました。ありがとうございま

した。 伊藤　直子

・鈴木会員楽しい卓話ありがとうございました。「一人の騎手を育てるのに１億円！」ビックリです。

 織戸　豊

・鈴木隆男さん、テレビで場たちの場面を観たことがありましたが、いろいろなジェスチャーが決まってい

たのですね。かなり感激しました。 大家　浩明

・鈴木隆男会員、船橋ヘルスセンター（チョチョイのパー）時代の懐かしいお話ありがとうございました。

（チョチョンのパ） 山口　習明

・先週所用により例会、理事会欠席しすいませんでした。 遠田　毅

・税理士会の研究会のため早退いたします。申し訳ありません。 鈴木　恭浩

・先週、無断欠席しました。自己申告してお詫びします。 柴田　正道

次週予告

　夜例会　マハラジャ職場見学　点鐘18時30分

　 10月９日　23,000円　　累計　306,000円　今週のニコニコ BOX

10月のプログラム

10月16日　職場見学：マハラジャ

　　　　　点鐘：18：30　（昼間ゴルフ）

　　23日　卓話：木島　克二様

　　　　　　「アパレル産業に於ける

 量から質への転換について」

　　　　　第２分区会長幹事会

 場所：フローラ西船

　　30日　休会　定款第６条第１節により

週報今週の担当　　　長　野


